
Unabhängige Bürgervertretung (UBV) AB, 10.02.2024 

Aschaffenburg e. V.   [seit 1989]   

UBV-Stadtrat   Dr. Lothar Blatt 

Herrn Oberbürgermeister Jürgen Herzing (SPD) 

Antrag auf Überlassung des Schriftverkehrs mit der Bayerischen Staatsregierung 
zur Refinanzierung der geplanten Bus-Caps an den Haltestellen Berliner Allee 

Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister Jürgen Herzing, 

hiermit beantrage ich die Überlassung des Schriftverkehrs der Stadtverwaltung und der 
Stadtwerke mit der Bayerischen Staatsregierung zur Refinanzierung der geplanten bar-
rierefreien Bus-Caps an den Haltestellen Berliner Allee. 

Begründung: 

Zur Refinanzierung verweise ich auf die Regierungserklärung vom 12.11.2013 des da-
maligen Ministerpräsidenten Horst Seehofer (CSU):  
> Für Menschen mit Behinderung haben wir uns ein sehr ehrgeiziges Ziel vorgenom-men:
Bayern wird in zehn Jahren komplett barrierefrei – im gesamten öffentlichen Raum, im
gesamten ÖPNV. Dazu werden wir ein Sonderinvestitionsprogramm  ‘Bayern barrierefrei
2023‘  auflegen. <

Mit freundlichen Grüßen 

Dr. Lothar Blatt 
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